



Blick auf den Hellweg und Mühlhausen von der Halde (markiert durch eine doppelte Baumreihe zieht sich die Bundesstraße 1 als wesentlicher Träger und Mittler des West-Ost-Verkehrs durch die Hellweglandschaft. Unser Bild zeigt ein Stück Hellwegkreis mit der Kreisstadt im Hintergrund.)

1950

4. 2. 1950

Die Freiwillige Feuerwehr der Gemeinde Mühlhausen, die der Amtsfeuerwehr des Amtes Unna-Kamen angehört, feiert ihr 40-jähriges Bestehen. In einer Feierstunde anlässlich dieses Jubiläums wurde die gute Einsatzbereitschaft der Wehr hervorgehoben.

Es wurden in den 40 Jahren ihres Bestehens insgesamt 24 Einsätze gefahren. Diese Zahl sieht auf den ersten Blick recht klein aus, gewinnt aber im Verhältnis zur Größe Mühlhausens gesehen an Bedeutung.